

● 中文核心期刊 ● 中国科技核心期刊 ● 中国兽医核心期刊 ● 陕西省优秀科技期刊



ISSN 1007-5038

CN 61-1308/S

动物医学进展

PROGRESS IN VETERINARY MEDICINE



第43卷 第8期

Vol. 43 No. 8

ISSN 1007-5038



2022 8

中华人民共和国农业农村部主管
西北农林科技大学主办

目 次

研究论文

非洲猪瘟病毒 H240R 蛋白单克隆抗体的筛选与鉴定 张 宁,丁培阳,任东娜,等(1)

湖南省 10 株猪圆环病毒 3 型的测序与遗传进化分析..... 何世成,王紫微,田艳群,等(7)

副猪嗜血杆菌脂酰辅酶 A 合成酶活性质谱定性分析 邹惠祯,冯赛祥(13)

新城疫病毒感染鸡胚组织 miRNAs 表达谱的测序及分析 贾燕青,仇薪鑫,王相伟,等(19)

云南省猪札幌病毒感染情况调查及 VP1 基因遗传进化分析 刘应华,程美玲,王馨娴,等(25)

金黄色葡萄球菌体外刺激奶牛外周血中性粒细胞对炎性因子分泌的影响 张 凯,姜雪莹,钱英红,等(30)

副猪嗜血杆菌的分离鉴定与灭活疫苗的初步研制..... 肖 敏,刘 建,卢 昌,等(35)

H6N6 亚型禽流感病毒感染鸭免疫器官中 3 种细胞因子的表达变化 陈佳琪,段志强,阮 涌,等(40)

多黏菌素耐药基因 *mcr-1* 重组酶介导扩增方法的建立及应用 车勇良,陈秋勇,陈如敬,等(46)

鸡源 4 种病原菌的分离鉴定及灭活疫苗的研制..... 高文娟,李世瑛,邢小勇,等(50)

内毒素对雌性小鼠繁殖性能指标的影响..... 严杜建,安利彦,谢丹阳,等(55)

Mfn2 在不同繁殖生理时期牦牛卵巢和输卵管中的表达及定位 张博宁,张同享,何翊阔,等(60)

绵羊 *NYD-SP27* 基因对卵母细胞体外发育的影响 吴晓雪,李 娜,袁利明,等(65)

乌头碱致 HT22 细胞凋亡的研究 刘奕伶,唐丽辉,赵文星,等(69)

朱砂七多糖体外免疫增强活性研究..... 吕一舟,刘珍秀,潘兴学,等(73)

文献综述

重组新城疫病毒载体疫苗研究进展..... 王 芳,楚富茗,王秋霞,等(78)

戊型肝炎病毒编码蛋白的功能与跨种属感染机制研究进展..... 段安乐,杨永林(84)

以畜禽疱疹病毒为载体的重组基因工程疫苗研究进展..... 张 璐,何慧芬,秦爱建,等(88)

奶牛围产期瘤胃菌群变化及影响因素研究进展..... 项开合,胡晓宇,李 爽,等(93)

氧化应激与奶牛常见疾病关系研究进展..... 李 澜,杨佳琦,刘耀权,等(98)

牛磺熊去氧胆酸的药理作用及应用研究进展 周鸿缘,王 萌,李春亭,等(102)

专论与讲座

猫尿石症的致病因素分析 汪小林,刘婉琪,李亚杰,等(106)

猫多囊肾的诊断和治疗 徐昫眺,李 萍,李婉靖,等(109)

青贮发酵饲料中主要有害微生物对羊群的危害及防控措施..... 张 利,周占琴,华 松(114)

兽医临床

2017 年—2019 年陕西省部分猪场猪瘟、猪繁殖与呼吸综合征和猪伪狂犬病免疫抗体检测分析 周宏超,贾 佩,连 星,等(118)

大肠埃希氏菌和蜡样芽孢杆菌致犊牛腹泻的诊治 党如意,叶 超,冯 航,等(122)

河南省牛病毒性腹泻病毒分子流行病学调查与分析 杨德新,徐峥嵘,王新庄,等(126)

2018 年—2020 年我国部分城市宠物犬布鲁氏菌病血清学调查..... 吴洪超,丁航天,卢 旭,等(131)

云南省部分地区马属动物感染弓形虫血清学调查 张誉方,段博芳,关少君,等(135)

公英翘芦散对奶牛乳房炎的疗效观察 潘康锁,代德华,侯佳琪,等(138)

渭南市部分猪场猪瘟血清学抗体调查及分析 王国超,白 鸽,吴奇强,等(142)

MAIN CONTENTS

- Screening and Identification of Monoclonal Antibodies against African Swine Fever Virus H240R Protein ZHANG Ning, DING Pei-yang, REN Dong-na, et al. (1)
- Sequencing and Genetic Evolution Analysis of 10 Porcine Circovirus Type 3 Strains in Hunan Province HE Shi-cheng, WANG Zi-wei, TIAN Yan-qun, et al. (7)
- Mass Spectrum Analysis of Acyl-CoA Synthetase Activity of *Haemophilus parasuis* ZOU Hui-zhen, FENG Sai-xiang (13)
- Sequencing and Analysis of miRNAs Expression Profile of Chicken Embryo Tissues Infected with NDV JIA Yan-qing, QIU Xin-xin, WANG Xiang-wei, et al. (19)
- Investigation on Porcine Sapovirus Infection and Genetic Evolutionary Analysis of VP1 Gene in Yunnan Province LIU Ying-hua, CHENG Mei-ling, ZHANG Jin-tao, et al. (25)
- Effects of *S.aureus* Stimulation *in Vitro* on Secretions of Inflammatory Cytokines in Peripheral Blood Neutrophils of Dairy Cows ZHANG Kai, JIANG Xue-ying, QIAN Ying-hong, et al. (30)
- Isolation and Identification of *Haemophilus parasuis* and Preliminary Development of Inactivated Bacterin XIAO Min, LIU Jian, LU Chang, et al. (35)
- Changes of 3 Cytokine Expressions in Immune Organs of Ducks Infected with H6N6 Subtype AIV CHEN Jia-qi, DUAN Zhi-qiang, RUAN Yong, et al. (40)
- Development and Application of Recombinaseaid Amplification Assay(RAA) for Detecting Polymyxin-resistant *mcr-1* Gene CHE Yong-liang, CHEN Qiu-yong, CHEN Ru-jing, et al. (46)
- Isolation and Identification of Four Avian Pathogens and Preliminary Development of Inactivated Vaccines GAO Wen-juan, LI Shi-ying, XING Xiao-yong, et al. (50)
- Effects of Endotoxin on Reproductive Performance of Female Mice YAN Du-jian, AN Li-yan, XIE Dan-yang, et al. (55)
- Distribution and Expression of Mfn2 in Ovary and Fallopian Tube of Yaks at Different Reproductive Physiological Periods ZHANG Bo-ning, ZHANG Tong-xiang, HE Hong-hong, et al. (60)
- Effect of Sheep NYD-SP27 on the Development of Sheep Oocytes *in Vitro* WU Xiao-xue, LI Na, YUAN Li-ming, et al. (65)
- Study on Aconitine Induced Apoptosis of HT22 Cells LIU Yi-ling, TANG Li-hui, ZHAO Wen-xing, et al. (69)
- Study on *in vitro* Immune-enhancing Activity of *Polygonum cillinerve* Polysaccharide LV Yi-zhou, LIU Zhen-xiu, PAN Xing-xue, et al. (73)
- Progress on Recombinant Newcastle Disease Virus Vector Vaccine WANG Fang, CHU Fu-ming, WANG Qiu-xia, et al. (78)
- Progress on Functions of Virus-encoded Proteins and Cross-species Infection Mechanisms of Hepatitis E Virus DUAN An-le, YANG Yong-lin (84)
- Progress on Recombinant Genetic Engineering Vaccine Using Herpesvirus of Livestock and Poultry as Vector ZHANG Lu, HE Hui-fen, QIN Ai-jian, et al. (88)
- Progress on Changes of Rumen Microbiota and Its Influencing Factors in Dairy Cows during Perinatal Period XIANG Kai-he, HU Xiao-yu, LI Shuang, et al. (93)
- Progress on Relationship Between Oxidative Stress and Common Diseases in Dairy Cows LI Lan, YANG Jia-qi, LIU Yao-quan, et al. (98)
- Progress on Pharmacological Effects and Application of Tauroursodeoxycholic Acid ZHOU Hong-yuan, WANG Meng, LI Chun-ting, et al. (102)
- Risk Factors Associated with Feline Urolithiasis WANG Xiao-lin, LIU Wan-qi, LI Ya-jie, et al. (106)
- Diagnosis and Treatment of Feline Polycystic Kidney Disease XU Yun-tiao, LI Ping, LI Wan-jing, et al. (109)
- Harm of Main Harmful Microorganisms in Silage Fermented Feed to Sheep and Prevention and Control Measures ZHANG Li, ZHOU Zhan-qin, HUA Song (114)
- Detection and Analysis of Immune Antibody Levels of CSF, PRRS and PR in Pig Population of Shaanxi Province during 2017 to 2019 ZHOU Hong-chao, JIA Pei, LIAN Xing, et al. (118)
- Diagnosis and Treatment of Calf Diarrhea Caused by *E.coli* and *Bacillus cereus* DANG Ru-yi, YE Chao, FENG Hang, et al. (122)
- Investigation and Analysis of Molecular Epidemiology of Bovine Viral Diarrhea Virus in Henan Province YANG De-xin, XU Zheng-rong, WANG Xin-zhuang, et al. (126)
- Serological Investigation of Brucellosis of Pet Dogs in Some Cities of China from 2018 to 2020 WU Hong-chao, DING Hang-tian, LU Xu, et al. (131)
- Serological Investigation on *Toxoplasma* Infections of *Equus* Animals in Some Areas of Yunnan Province ZHANG Yu-fang, DUAN Bo-fang, GUAN Shao-jun, et al. (135)
- Clinical Treatment Efficacy of Gongying Qiaolu Powder on Dairy Cow Mastitis PAN Kang-suo, DAI De-hua, HOU Jia-qi, et al. (138)
- Investigation and Analysis of Swine Fever Serological Antibodies in Swine Farms Around Weinan WANG Guo-chao, BAI Ge, WU Qi-qiang, et al. (142)